線香も焚かず、

女の

ごく少数でお経も唱えず、 別れの会は、彼女の

横にはお望み通 望

くの

です

馬の

自然が私

も出席できました。別れのだった息子さんの結婚式に

桜を見ることができ、念願

種を残

そう Ŕ

ら

若葉になり、

散って やって

てつながって、

宅の窓から目の余命最期の日か

臓

癌の宣告から半年、

々に \mathcal{O} 前の

に彼女は自

満開

 \mathcal{O}

虹の架橋は足利屋・さくらも一るアスクが毎月1日発行する地域新聞です。

渡辺 護さん

「富弘美術館を囲む会」千葉県支部長の渡 辺さんは、星野富弘さんと群馬大学器械体 操部時代からの親友。お二人の会話を横で 聞いているうちに心が温かくなりました。

の肩に鳥が止まったのよ。私を枯めの肩に鳥が止まったのよ。私を枯めな女性でした。自宅前の渡良瀬の嬉しい」「有難い」が口癖の素にがりました。「幸せ」

が用意されているのです。新芽かな。けれどその下に次の新しい芽葉を落とし、花もいつかは枯れまちました。私は、死が再生につなないます。木々も秋は、ちました。私は、死が再生につなる。

うございました。

感謝しています。

ありがと

れ枝と間違えたの

かしら」と笑っ

す。

が今でも忘れられません。

(千葉県君津市)

今月の題字

の花が美しく散るように、

六十二

子は四 四

靖

様

和子

様

Щ

り励まします。別川を下って、思

いつも見守

再進を

世話になった方々へ心からり励まします。最後に、お

桜

していた天国からの手紙でした。それは、米山さんが生前に書き

米山さんが生前に書き

遺

降ら

せ、一滴の水となって

思う人の心に

昇って雲に乗り、 定です。海に溶

山に雨を け、

空に

芸家の米山和子さんは八年前、 という工房を主宰していた絵付陶

₩の花が散る季

はさんだ

(文責・靖)

《309》

Ι.

房の

庭に咲いていた紫色

0

花

大

して、

海にまいてもらう予

子供達に(私の骨を)粉に

ています。 ました。

落ち着いたら、

5

Щ

国

か

5

0)

手

紙

出す人がいます。

大間々で草滄窯

節になると思

さんの名前で封書が届きました。お別れの会の後、息子さんと娘根の花が飾られていました。

娘

藁に たまま けて仕れ られ、円 器 蔵 蔵 、とも瀬戸四 は破ま仕和正正呼声と では、とも瀬戸四が陥れかかば物号 包

3 0 9

令和3年5月1日発行 企画 編集 松﨑 靖 発行 (株)足利屋洋品店

ごり市大間々町4-1380(〒376-0101) Tel 0277-73-1212 Fax 0277-70-1066

蔵人新宇にカフェがオー

トを組合わせた大間

代から フェが 号までの蔵 れた三丁目常夜灯の寄進者として宇兵衛の名は文化十二年に建立さ 台座の石にも刻まれています。 新宇商店の オー 続く新宇商店の先祖・新井 『蔵人新宇(くらーとあら プンしました。江戸 敷地内には一号~ 一列に並び、五 蔵を改装したカ

巳蔵も古きを表門の辰には一号~四 面良 ています。 B影を残し とき時代の

画

このたびオープンしたカフェ

は、

これらのは、昨年 買物ができる 陶 ように展示販 し」の感覚で 7 蔵人新 ぎっ いました。 み上げら か宇 ŋ

5

設置し、 売コー ...も着々と準備を進めてきました。 ナーを 蔵を活用したカフェ の計

宇八が建てたことから「cafe蔵在の店主新井規夫さんの曽祖父新井 八」と名付けたそうです。 ショップでは、新井規夫さんのお

熊本地震で美術館も被災。しかし、

「大野勝彦美術館」を作りましたが、

じ日に再

優しくなれたらいいな」と語る大野さん。1に再開。「苦難のたびに強くなるんじゃなや地震で美術館も被災。しかし、一年後の同

失意の中で気づいたのは人の優しさと家族

0

もりだったと言います。

大野さんは阿蘇の麓に

五年前の

四十五歳の時、

農作業中に機械で両手を切

本県在住の義手

の詩画

家・

大野勝彦さんは

新井規夫さん・みゆきさんご夫妻が 以上も支えてきた新宇商店の歴史に 母様が一号蔵に保管していた逸品も 示販売致します。 「新井照子コレクション」として展 地域の歴史と文化と経済を二百年 なーページを書き加えました。 (月・火曜定休) く

世界一小さな 利定 イレ美術館

月の作品 $\langle 309 \rangle$

大野勝彦さん『倖せは…』

せなんだけど、さよならのあとに気づくの」 いう大野さんの言葉に教えられています。 々を私は尊敬し • • • • • • •

クセルで踏み間違うツッコこ

THE STATE OF THE PARTY OF THE P

老人に存るM・ブレーキとア

「倖せは気づいた時から始まる。ほんとうは幸

娘さんから 息子さんと 手紙に添え れていた ••••••

と笑顔のうちに旅立てたの ŧ は皆さまのおかげと私もと ても、とても気持ちの良 霊の人生は息子の私から見のメッセージには「全身全 のでした」、「母が感

年金をもらわずに若い人たの家を訪れた日、「かけた カゝ のために使ってもらえて 家を訪れた日、 「かけた

ても感謝しています」と書 私たち夫婦が最後に彼れていました。

5 残っています。 嬉しいわ」と笑っていた彼 言が今でも心に深く

ん目記

をとったので運 15 や新聞を読む時には老眼鏡のかメガネをかけずに生活できるが配をのは視力検査だった。善段 運転免許証の更新に行ってきた。 中和三年四月十二日 生日直後に初めて免許 甘五十年以上。

やっちゃんの似顔絵提供:ひさかさん

きめえる利に限られたので実物よりシジチリ見えて難なく合格、写真は心の準備 講習で受講しなければならなくなる。次の更新は五年後の七十四歳。高齢者 ると思ったかまた水色のカードだった。 イに写った。今度はゴールドカードにを を整える前に撮られたので実物よりシ 漫オコンロと同して、年をとると、かケ 本や新聞を読む時には老服銭のはメガネをかけずに生活できる

人になるのかもしれない。

第310号は令和三年六月一 日 発行予定です。

インターネットからでもご覧いただけます。 なことをたくさん